

# Noticias



## Arranca 'EscoOlimpia'

Más de 2.700 deportistas de 300 colegios participaron ayer en el inicio de la fase final de *EscoOlimpia 2007*, en el estadio Vallehermoso. Los próximos días 19, 20, 26 y 27 de mayo y 2 de junio, tendrán lugar las últimas competiciones, cuyo objetivo es fomentar el deporte entre los alumnos. METRO

# Colas contra la subida del billete de metro a Barajas

Quejas por la nueva tarifa de dos euros en todas las terminales

**AEROPUERTO.** La nueva línea de metro a la T-4 ha supuesto una mejora notable para quienes tienen que desplazarse hasta allí desde el centro. Pero también una subida en el precio del billete que no sólo afecta a los viajeros que van a la nueva terminal, sino a quienes antes tomaban el metro por un euro para ir al viejo Barajas, que ahora pagan el doble. O más del doble, en el caso de utilizar el billete de diez viajes, con el que cada trayecto cuesta 64 céntimos, 36 céntimos menos que el suplemento.

La *novedad* había pillado por sorpresa a viajeros que habían salido de Madrid antes de la inauguración de la prolongación del metro a la T-4 el pasado jueves. A pesar de haber pagado cantidades muy superiores por su billete de avión, los usuarios descontentos formaron colas el pasado viernes junto a las taquillas del metro para presentar reclamaciones, la mayoría de ellas por la falta de información con que se había producido la subida.



**LOS VIAJEROS** se concentraron en los puntos de venta de billetes para presentar reclamaciones por la falta de información sobre la subida de tarifas, que afecta tanto a las antiguas terminales como a la T4.

**"RECONOCEMOS** que ha podido haber un fallo interno y que no hemos puesto anuncios para que los viajeros lo supieran", indicaron a este periódico fuentes de la Consejería de Transportes, "pero ya hemos ordenado la colocación de carteles y en cuanto supimos lo de las colas para reclamar, intentamos que se avisara por megafonía a los usuarios". Desde el Gobierno regional, se califica de "comprensible" el enfado de algunos viajeros.

El Consorcio de Transportes acordó el pasado diciembre la nueva tarifa para el aeropuerto. Cuando la ampliación

de la línea de metro a la T-4 entró en servicio el jueves, comenzó a aplicarse. "Pero todo mundo hablaba del metro a la T-4", explicó a este periódico uno de los viajeros después de presentar su reclamación en taquilla, "no sabíamos que iba a subir también para ir a la antigua terminal". La razón de una subida tan democrática es, según Transportes, que si sólo se aplicara

## Otras ciudades

Ir al aeropuerto en...

Ciudad	Metro	Bus
Valencia	1,90€	2,50€
Barcelona	No hay	3,75€
Madrid	2€	1€
Sevilla	No hay	2€
Milán	11€	5,50€
Stuttgart	2,15€	1,90€
París	9,05€	3,90€

a la T-4 entró en servicio el jueves, comenzó a aplicarse. "Pero todo mundo hablaba del metro a la T-4", explicó a este periódico uno de los viajeros después de presentar su reclamación en taquilla, "no sabíamos que iba a subir también para ir a la antigua terminal". La razón de una subida tan democrática es, según Transportes, que si sólo se aplicara

## "Falta información"

Antonio Peña, viajero



A la vuelta de su viaje a Italia, comprobó que el billete de metro valía el doble que antes. Sin avisar.

### ¿Te esperabas esto?

- Ya me espero cualquier cosa, pero no sabíamos nada. Salimos el día 30 para Roma desde la antigua terminal y volvemos ahora al mismo sitio, y en el metro para volver hay que pagar un suplemento de un euro.

### ¿No leíste nada en la prensa?

- Hemos estado fuera y no lo hemos leído, pero además es que no hay ningún aviso de la subida de tarifas.

### ¿Como calificas lo sucedido?

- Es abusivo. Barajas, y cualquiera de sus terminales, sigue estando en la corona A. No veo la necesidad de tener que pagar un suplemento.

a los viajeros de la T-4 se estaría discriminando a los clientes de una compañía, Iberia, la única que opera allí. "Con todo", insisten, "el abono no sube, que es lo que más afecta a los trabajadores del aeropuerto y a los usuarios habituales de la línea", añaden, "y la tarifa sigue siendo de las más bajas del mundo".

**TERESA AMOR**  
teresa.amor@metrospain.com



## A bici y a pie



Aguirre inauguró un carril bici que une Arganda con Morata.

## Hasta 1.400 kilómetros de vías sin motor

**DEPORTE.** Si el alcalde, Ruiz-Gallardón, prometía hace una semana construir un carril bici de 416 kilómetros de aquí a 2016, la presidenta regional, Esperanza Aguirre, amplió ayer esta oferta con la construcción, también antes de 2016, de una red de vías ciclistas y peatonales de hasta 1.400 kilómetros. El objetivo es que el número de madrileños que usan la bici a diario pase de 50.000 a 500.000. METRO

## Plano del metro

## Simancas desaparece del mapa

**ERROR.** En la última edición del plano del metro falta una estación: Simancas. La compañía lo atribuye a "un error de impresión" y hoy mismo corregirá la errata, aunque el candidato regional del PSOE, Rafael Simancas, tiene otra explicación: "Parece ser que como no pueden ganarme en las elecciones, han decidido borrar mi nombre del mapa", bromeó ayer. "En todo caso", añadió, "yo garantizo a Esperanza Aguirre que cuando sea presidente no voy a borrar nunca el nombre de Esperanza". METRO

Donación de Óvulos y Semen

Solidarízate y da Vida

Anímate y llámanos para pedir información

MADRID

T. 900 501 458

www.ivi.es

Se compensará económicamente según las recomendaciones de la Sociedad Española de Fertilidad y la Ley de Reproducción Asistida.

NºAS 1453/380/04/C



# IU triunfa en la Red

## 100.000 descargas del vídeo de la formación

**RIVAS.** Buscaban ser la antítesis de la crispación y parece que lo han conseguido. El vídeo electoral de IU en Rivas Vaciamadrid ha logrado más de 100.000 descargas en Internet sólo desde la página del alcalde, José Masa. Pero el fenómeno ha desbordado a sus creadores y ahora circula libremente por Youtube y los correos electrónicos de los internautas. "En un municipio de 63.000 habitantes, tener

20.000 descargas en un día es mucho", explicó a *Metro* Juan Manuel Llorca, el responsable del vídeo.

En él salen algunos vecinos del municipio como Pepín Tre, y los cantautores Pedro Guerra y Luis Pastor. El primero hace de reportero de televisión, el segundo de odontólogo estético y el tercero, de frutero ambulante. Pero además, la escritora Almudena Grandes interpreta a una pescade-

ra, mientras que Pilar Bardem da cuerpo a una señora de derechas de toda la vida, y Miguel Ríos es el psicoanalista que sirve de hilo conductor a diferentes historias. Ismael Serrano interpreta a un adivino callejero que augura un incierto resultado electoral a Masa. "Nadie ha cobrado", añade Llorca, quien cree que "reirse de uno mismo es bueno para todo. ¿Por qué no lo va a ser para ganar votos?". T. AMOR



**NADIE HA COBRADO**, insiste el responsable del vídeo. En la imagen, Almudena Grandes.